

El primer teniente de alcalde presidió el acto celebrado en el C.C. La Despernada.

ÉXITO DE PARTICIPACIÓN EN EL I ENCUENTRO DE ARTISTAS PROMOVIDO POR EL AYUNTAMIENTO

Vva. de la Cañada, 25 de oct.2014.- El Centro Cultural La Despernada fue este pasado viernes el escenario del I Encuentro de Artistas, un foro de reunión promovido por el Ayuntamiento al que asistieron más de doscientas personas- entre ellas, más de medio centenar de autores de distintas disciplinas artísticas (pintura, dibujo, escultura, fotografía...). Entre los asistentes se encontraban artistas locales como Javier Montesol, Raúl Cogolludo o Silvia Martínez y también de otros puntos de la región y de España que han expuesto su obra en la Sala Aulencia en los últimos años. En este primer encuentro, estuvieron presentes también la ceramista Cristina Minguillón, la fotógrafa Emilia Valencia, el escultor José de Fata y la pintora Prado de Fata, autores de la exposición colectiva titulada “El Alma del Silencio” que se puede visitar en el Centro Cultural La Despernada hasta el próximo 28 de octubre.

“Es para el Ayuntamiento un orgullo comprobar la buena acogida que ha tenido esta convocatoria que no pretende sino ser un punto de encuentro entre artistas locales y de fuera de nuestras fronteras”, señaló el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, acompañado por la concejala de Cultura, Rosa García, el concejal de Seguridad, J. Fernando Agudo Sánchez, y la concejala de Servicios Sociales, Cristina Hernández.

El I Encuentro de Artistas fue amenizado por alumnos y profesores de la Escuela Municipal de Música y Danza que interpretaron distintas piezas musicales y números de baile en las tres salas de exposiciones del C.C. La Despernada.

Convocatoria 2016

Durante el acto, se presentaron las bases de la Convocatoria de Exposiciones para el año 2016. A través de esta, el Ayuntamiento ofrece a los creadores, especialmente a los jóvenes, la oportunidad de mostrar su producción artística en el municipio. Los trabajos seleccionados se expondrán en 2016 en la Sala Aulencia del Centro Cultural La Despernada. En la convocatoria, podrán participar todos aquellos artistas que lo deseen, de forma individual o colectiva, y en cualquier modalidad de artes plásticas. El plazo de presentación de proyectos finaliza el 30 de noviembre de 2015. Más información en www.ayto-villacanada.es

Desde la apertura del C.C. La Despernada, en 1997, han pasado por la Sala Aulencia así como por sus otras dos salas de exposiciones más de 600 artistas.